



4 Pièces

207 m²

Réf. 5300B

1 260 000 €

Lattes

Maison à vendre (34970)

**résidences
immobilier**

PRETZ
FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Montpellier sud - Emplacement exceptionnel en pleine nature - Proche centre, plages et commerces. Ancien chai en pierres superbement réhabilité - prestations haut de gamme et calme absolu. Séjour ouvert de 75 m2 avec cuisine américaine équipée, salle à manger et arrière cuisine. Ce volume est ouvert sur une superbe cour intimiste avec piscine/spa chauffée. Le niveau inférieur propose trois belles suites avec salles d'eau dont une master ouverte sur une vaste terrasse lovée dans la verdure. Prestations et finitions de grande qualité. Garage. Domotique, climatisation réversible gainée.

Montpellier sud - Exceptional location in the heart of nature - Close to town center, beaches and shops. Former stone wine store superbly renovated - top-of-the-range amenities and absolute calm. Open-plan living room of 75 m2 with fitted kitchen, dining room and utility room. It opens onto a superb, intimate courtyard with heated swimming pool. The lower level offers three beautiful suites with shower rooms, including a master suite opening onto a vast terrace nestled in greenery. High-quality appointments and finishes. Garage. Home automation, ducted reversible air conditioning.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

